Investiga Paraguay acerca del papel de la justicia brasileña en caso de Horacio Cartes



Asunción, 19 nov (RHC) El presidente de Paraguay, Mario Abdo Benítez, indicó que evaluarán el procedimiento realizado por la justicia brasileña que ordenó la prisión preventiva del exmandatario Horacio Cartes.

El portal de noticias G1 del país vecino aseguró este martes que la orden de prisión fue tomada por el juez Marcelo Bretas, del séptimo Tribunal Penal Federal de Río de Janeiro, en el marco del caso de corrupción Lava Jato.

Autoridades del gigante sudamericano sospechan que el exjefe de Estado ayudó en la fuga de Darío Messer, conocido como el "cambista de los cambistas", detenido en Sao Paulo en julio después de 14 meses forajido, y con quien aseguran conocedores que Cartes tenía magníficas relaciones.

Abdo Benítez cumplió agenda de trabajo en la ciudad de Tacuatí, departamento de San Pedro, donde inauguró una Unidad de Salud Familiar (USF) y la obra de pavimentación del tramo Horqueta-Río Ypané, y al preguntársele sobre ese hecho señaló: 'Todos tenemos que rendir cuenta de nuestros hechos ante la justicia. No hay intocables en Paraguay', subrayó.

Aseveró que "se mantiene firme el compromiso de fortalecer las instituciones nacionales' y reiteró que su lema "caiga quien caiga" sigue vigente.

La orden de prisión contra el expresidente paraguayo, Horacio Cartes, dictada hoy por un juez brasileño por su relación con la operación Lava Jato, despertó el tema de su vinculación con Dario Messer.

Señalado como uno de los cerebros del esquema de lavado de dinero y evasión de divisas que se inició en la década de los años 80 en el gigante suramericano, el brasileño Messer –según conocedores-, tenía una fuerte relación con el exmandatario Cartes (2013-2018).

Analistas de la oposición coinciden en destacar que él no las tendrá todas consigo si finalmente las autoridades paraguayas deciden investigar 'profundamente' su vinculación con el 'empresario' brasileño.

'Ese tema, el de la relación Cartes-Messer, cayó en un periodo de 'invernación' en el panorama político paraguayo, pero ahora con la orden de captura, despertó nuevamente y podría ser complicado para Cartes, dijeron.

El portal de noticias G1 del país vecino aseguró que la orden de prisión fue tomada por el juez Marcelo Bretas, del séptimo Tribunal Penal Federal de Río de Janeiro.

Autoridades de ese país sospechan que el exjefe de Estado ayudó en la fuga de Messer, conocido como el cambista de los cambistas, detenido en Sao Paulo en julio después de 14 meses forajido.

El abogado de Cartes, Carlos Palacios, declaró a los medios que el exgobernante se mantiene tranquilo ante ese pedido de captura por presunto lavado de dinero en el marco de las investigaciones de la operación anticorrupción Lava Jato.

"Desconocemos la denuncia que llevó a la decisión del juez. Cartes siempre respondió que no tuvo vínculos comerciales o de sociedad con Messer", acotó Palacios.

En ese sentido subrayó que él (Cartes) niega esa vinculación enfáticamente. "Ellos no son socios de negocios", dijo.

Las autoridades brasileñas buscan desarticular una organización criminal vinculada al "cambista de los cambistas" Messer, señalado como líder de una gigantesca red de lavado que operaba desde Brasil, Uruguay y Paraguay.

Fuentes de la Policía Nacional refirieron que el comisario Wilberto Sánchez, a cargo de la sección en Paraguay de Interpol, señaló que ellos no habían recibido ningún requerimiento sobre un arresto internacional.

Desde la Cancillería paraguaya, el fiscal de Asuntos Internacionales, Manuel Doldán, dijo que tampoco recibieron información alguna sobre un pedido de captura para Cartes, de 64 años, expresidente de Paraguay por el Partido Colorado.

 $\underline{\text{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/207908-investiga-paraguay-acerca-del-papel-de-la-justicia-brasilena-en-caso-de-horacio-cartes}$



Radio Habana Cuba